



PREMIER CONTACT AVEC LA CDSG DU LYCEE PIERRE ET MARIE CURIE A MENTON

Vendredi 24 septembre, une petite délégation du CSNJ de Nice, composée de deux personnels militaire et d'un personnel civil, s'est rendue au Lycée Pierre et Marie Curie à Menton pour une première intervention dans la Classe Défense et Sécurité Globale.

Cette CDSG est composée de jeunes de différentes classes, mais tous ont opté pour la même option : la géopolitique.

Après une rapide présentation, l'explication des règles du jeu et la constitution de petits groupes de 3 à 6 personnes ; c'est plus d'une trentaine d'élèves, répartis dans deux salles, qui se sont affrontés autour du Quizz Défense.

L'émulation est là, les mains se lèvent rapidement et tous se prennent au jeu. A la fin de la présentation tous ont vu leur participation récompensée par la distribution de petits objets estampillés CDSG.



Pablo et Gaétan

Monsieur MOREL, professeur d'histoire a réactivé le partenariat avec l'unité marraine BBPD Achéron. Il a tout de suite vu l'intérêt de cette CDSG et les points positifs dont les élèves pourraient bénéficier. Travailler avec des exemples concrets lesquels s'intègrent parfaitement au programme géopolitique est un réel avantage.

Pablo et Gaétan, deux élèves du Lycée se sont très vite inscrits pour participer à cette CDSG. Le projet proposé, l'organisation, les armées, la géopolitique ainsi que la géostratégie, tout les a incités à participer.

Extrêmement motivés, ils ont même visité le bâtiment de leur unité marraine « l'Achéron » stationné à Monaco, pendant leur période de congés scolaires.

Les deux élèves sont impatients de retrouver le CSNJ de Nice pour une prochaine intervention.